

Detenidos por la B.I.C.

Cuatro jóvenes autores de doce sustracciones

Por inspectores de la Brigada de Investigación Criminal de La Coruña fueron detenidos y puestos a disposición de la autoridad competente, cuatro jóvenes, de edades comprendidas entre los 15 y 16 años, autores de doce sustracciones, especialmente del interior de vehículos aparcados en la vía pública.

Los jóvenes hacían solamente 15 días que salían juntos, aunque en ocasiones operaban por su cuenta. El de mayor edad —cuenta 16 años—, parece ser que venía propagando estos hechos contra la propiedad desde el pasado año.

La mayor parte de lo que robaban lo escondían en un piso desahogado, del que tenía las llaves uno de los muchachos, por haber vivido en el mismo, con anterioridad. De esta forma se podían reunir libremente y ocultar los efectos sustraídos, y sin llamar la atención de sus padres, que estaban ignorantes de las andanzas de sus hijos.

LAS SUSTRACCIONES

Del interior de un «Seat 850», matrícula C-74.229, guardado en un garaje de la calle de Bellavista, se apropiaron de una gabardina y un traje de faena, propiedad de Andrés Pajón Rego.

El pasado domingo, día 11, de

otro coche «Seat 850», aparcado en la Ronda de Outeiro, sustrajeron un magnetofón que también ha sido recuperado.

El martes, de un «Seat 600», estacionado en la calle de Pascual Veiga, se llevaron una manta.

Asimismo, fue ocupada otra manta más y unos guantes que uno de los jóvenes sustrajo hace varios meses del interior de un coche, aparcado en la calle Páramo.

Por otra parte, el mismo joven fue el autor de la sustracción de un magnetofón, también del interior de un turismo, propiedad de Manuel Díaz Castiñeiras. El hecho lo cometió el día 21 de agosto del pasado año.

Se confesaron autores de las sustracciones, siempre del interior de coches, de un estuche de plástico, color rojo, con varias cintas «cassettes», así como de una cartera con documentos y efectos y de un botiquín. También sustrajeron tres espejos retrovisores, de coches aparcados en la plaza del Comercio y varios botes de conservas alimenticias.

Por último, les fue ocupado doscientos metros de cable trifásico, que uno de ellos dijo haberse encontrado en la calle de Barcelona, y una gabardina que sustrajeron de un coche, matrícula OR-22.181, aparcado en la avenida de Finisterre.

La B.I.C., como se advierte, continúa su eficiente labor, y con continuos resultados.

RUVAL

EN LA ROCHELA (Lugo)

UN RAYO MATA A UNA VACA Y PROVOCA UN INCENDIO CON IMPORTANTES PERDIDAS

La misma casa resultó afectada por otra chispa hace cuatro años

FOZ (Lugo).— (De nuestro corresponsal García Méndez, por teléfono).

Anteayer descargó sobre la Costa Lucense una fuerte tormenta, con gran aparato eléctrico, según con gran aparato eléctrico, según hemos informado oportunamente.

Al mediodía del jueves, cayó un rayo en la casa llamada de Esteiro, en el barrio de la Rochela. Inmediaciones de la CN - San

Cayó un coche a la vía del tren

Albacete: Dos muertos y dos heridos graves

ALBACETE, 16. — Dos personas han resultado muertas y otras dos heridas de consideración en un accidente ocurrido en el kilómetro 71 de la carretera general Badajoz-Valencia, término municipal de El Roldo, al salirse de la calzada el automóvil matrícula SE-2921-A y precipitarse desde una altura de 11 metros, sobre la vía del ferrocarril Baeza-Utiel.

En el accidente perdieron la vida el súbdito alemán Willy Geuer Mohr, de 47 años de edad, y Josefa Clarasó Bonet, de 38 años, que resultó herida de pronóstico menos grave. La esposa de Willy Geuer, Margarit Geuer, de 46 años de edad, recibió heridas graves.

Los dos heridos fueron ingresados en la Residencia de la Seguridad Social de Albacete. — (CIFRA).

Un muerto en atropello, en Vigo

VIGO. — (De nuestra Delegación, por teletipo).

Ayer, a las dos de la tarde, en Orillamar, el turismo PO-4551-A, conducido por Antonio Pérez Vázquez, atropelló, cuando cruzaba la calle a Jaime Fernández Pérez, de 89 años, casado y con tres hijos, vecino de Vigo.

Resultó con fractura de caja torácica y ambas piernas, de pronóstico gravísimo. Fue internado en la Cruz Roja, donde falleció una hora después de ingresar.

CANARIAS

Mujer sueca y sus dos hijas, muertas por emanaciones de gas

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 16. — Una señora sueca de 37 años de edad y sus dos hijas, de siete y cinco años, han muerto por emanaciones de gas producidas en su domicilio de las inmediaciones de la playa de Las Canteras.

Las víctimas apellidadas Karlsson, no se apercebieron al parecer del escape de gas que les ocasionó la muerte. — (CIFRA)

LA SEÑORA

D.ª MARIA LAMAS TABOADA

Falleció en el día de ayer, a los 31 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales.—D. E. P.

Su apenado esposo, Antonio Lavandera García; hija, Ana; madre, María Taboada Platas; hermanos, José-María, Antonio (industriales), Carmen, Andrés, Rosalía, Concepción y Marcelino; tíos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver y al funeral, actos que tendrán lugar hoy, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de Mezonzo (Vilasantar), por cuyos favores dan las más expresivas gracias. Vilasantar, 17 de febrero de 1973.

EL SEÑOR

DON JUAN CASTELO MORANO

Falleció en el día de ayer, a los 87 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales.—D. E. P.

El Club Portazgo S. D. y Socios,

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver, acto que tendrá lugar hoy, a las SEIS de la tarde, en el Cementerio de Rutis-Vilabo, por cuyos favores anticipan las más expresivas gracias. EL PORTAZGO, 17 DE FEBRERO DE 1973.

EL SEÑOR

Don Antonio - Carlos Seijo Calvo

Falleció ayer, a los 78 años de edad, confortado con los AA. EE.—D. E. P.

Su esposa, Manuela Bugía Rodríguez; hijos, Antonio, Dora, Juana y Victoria; hijos políticos, Manuel Corral, Antonio Bermúdez y Antonio Bello; hermano, Manolo; hermanos políticos, nietos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la asistencia a la conducción del cadáver al Cementerio General, hoy, a las CINCO de la tarde, por cuyo favor anticipan gracias. CASA MORTUORIA: CALLE DE LA TORRE, 20 - 2.º (Funeraria «Santa Lucía»)

EL SEÑOR

DON LUIS TASENDE NOVO

(INDUSTRIAL DEL BAR JAMON)

Falleció a los 60 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales.—D. E. P.

Su esposa, Josefa Candal Villamizar; sus hijas, María-Rosa (viuda de Candal) y Luisa-Esther; hijo político, Antonio Eiras Velay; hermano, José; nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la asistencia a la conducción del cadáver al Cementerio General, acto que tendrá lugar hoy, a las CINCO Y MEDIA de la tarde, por cuyo favor anticipan gracias. CASA MORTUORIA: ORZAN, 139, TERCERO. (Funeraria «Santa Lucía»)

LA SEÑORA

D.ª DORINDA VAZQUEZ CASTIÑEIRAS

(VIUDA DE FRANCISCO FRAGA)

Falleció en el día de ayer, en su casa de Laracha, confortada con los A. E.—D. E. P.

Su hija, Carmen; hijo político, José Vilanova García; hermanas, Magdalena, Julia y Anuncia (ausentes); hermanos políticos, Ramón, Gerardo y Manuel Fraga Baldomir; nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la asistencia a la conducción del cadáver al Cementerio parroquial de Santa María de Torás, mañana, domingo, a las CUATRO de la tarde, por cuyo favor anticipan gracias. CASA MORTUORIA: CASA CHISPAS - LARACHA. LARACHA, 17 DE FEBRERO DE 1973. (Funeraria «Santa Lucía»)

Sebastián - Santander. La Coruña, de la parroquia de Santa Eulalia de La Devesa, del municipio de Ribadeo. La citada casa se encuentra regentada por Manuel Fernández Rodríguez y se dedican los familiares de la misma a la labranza.

El rayo mató a una vaca, tiró al suelo a una integrante de la familia llamada Conchita, de veintiseis años de edad, y otra mujer de la familia quedó sorda a consecuencia del impacto.

La instalación eléctrica de la casa quedó quemada y el teléfono pulverizado, así como completamente destruido el cuarto de baño, derribando una pared del inmueble por completo.

El rayo prendió fuego en el desván de la casa, ocasionándose un incendio, siendo pasto de las llamas varios esmeres, principalmente ropa. Las pérdidas se calculan que sobrepasan con mucho las cien mil pesetas.

Acontece que hace unos cuatro años un rayo cayó sobre la misma casa, y en aquel entonces, entre otros daños, había matado a un buey.

Es posible que se encuentre en La Coruña

Un joven de Avilés falta de su domicilio desde hace días

Desde hace unos días falta de su domicilio, en Avilés, el joven de diecisiete años, Juan José Díaz Calduero. Es muy probable que se encuentre en la actualidad en La Coruña o en sus alrededores. Nos comunican sus familiares que si alguien puede dar noticias sobre él avisen al teléfono 233412. También ruegan al joven Juan José, si lee esta nota, que por encontrarse su madre enferma regrese al hogar cuanto antes.

ARDE UN ALMACEN DE MADERA

Con camiones - cisterna con líquido inflamable, a punto de explotar

HUELVA, 16.—En un depósito de maderas sito en la Avenida de Tomás Domínguez, de esta ciudad, propiedad de José García Castellanos, se originó un incendio cuando se hallaban cerca del almacén varios camiones cisterna con líquido inflamable en sus tanques.

La fácil combustibilidad de la madera y el fuerte viento reinante fueron causas de que las llamas adquirieran gran incremento, convirtiéndose pronto el almacén en una auténtica hoguera.

Acudió el servicio municipal de extinción de incendios que en dos horas sofocó el fuego, en el que ardieron también, además de las maderas allí almacenadas, una gran cantidad de cajas de madera para el envasado de mariscos. No hubo que lamentar desgracias personales.

Por fortuna no llegaron a alcanzar las llamas a los camiones-cisterna, que fueron retirados por los bomberos del lugar del fuego. Las pérdidas se calculan en un millón y medio de pesetas aproximadamente.—(CIFRA)

AGRICULTORES DE TARRAGONA PIDEN MAS DINERO POR SUS TIERRAS

ESTAN AFECTADAS POR UN POLIGONO INDUSTRIAL

TARRAGONA, 16. — Ochenta y tres agricultores han mostrado su preocupación por la instalación del polígono industrial de Riuciler en el término municipal de esta ciudad y solicitan del Ayuntamiento deje en suspenso el proyecto.

En una rueda informativa, el presidente del Consejo de Empresarios de la Cámara Agraria, don Juan Mestre, precisó que el precio medio de 1,50 pesetas por palmo cuadrado señalado para las fincas de 250 hectáreas es exiguo. Dijo que se trata de un problema similar al de 550 agricultores perjudicados por el trazado de la autopista Tarragona-Valencia, que afecta a cinco términos municipales.—(EUROPA PRESS).

Descubierto en Nueva York un arsenal del "Ejército Negro de Liberación"

Lanzagranadas, metralletas, fusiles y pistolas de diversos calibres

VEINTICINCO POLICIAS CON CHALECOS ANTIBALAS PARTICIPARON EN LA OPERACION

NUEVA YORK.— (Crónica de «Europa Press», recibida por «télax», para LA VOZ DE GALICIA, por Philip Finn).

Veinticinco policías protegidos con chalecos contra balas y armados con metralletas han tomado parte en una importante operación que ha permitido el descubrimiento y captura de un importante arsenal perteneciente al llamado «Ejército Negro de Liberación». Esta organización, una de tantas de carácter extremista que surgen esporádicamente entre las gentes de color sobre todo desde que los «Panteras Negras» pretendieron convertirse en un movimiento «respetable» se considera responsable de los numerosos ataques sufridos por la Policía estos últimos tiempos, algunos de los cuales han producido víctimas entre los agentes del orden.

UNO DE SUS CENTROS PRINCIPALES

El descubrimiento del arsenal se ha producido en el barrio neoyorquino de Brooklyn donde, al parecer, tenía el «Ejército de Liberación» uno de sus centros principales. Entre otras armas, han sido encontrados un lanzagranadas con munición, dos metralletas, cinco fusiles, dos pistolas del calibre nueve y varias escopetas de calibres diversos. Se creen que estas armas fueron utilizadas en los ataques contra la Policía que antes hemos hecho mención. Los expertos en balística analizaron ahora las armas y los proyectiles encontrados en los cuerpos de los policías muertos o heridos y tienen la casi completa seguridad de llegar a una identificación.

En la misma operación ha sido detenido un tal Oscar Wash-

ington, que se encontraba durmiendo en el local donde han sido encontradas las armas. El jefe de la Policía de Nueva York, Patrick Murphy, ha manifestado que el tal Washington era ayudado por otras personas cuya identificación ha sido ahora posible. El nombre del detenido estaba en la

Confirmada la sentencia de veinte años de trabajos forzados contra el teniente Calley

Pero Nixon podría concederle el indulto en una ocasión favorable

WASHINGTON, 16.— (Crónica de «Europa Press», recibida por «télax», por ROSS MARK, para LA VOZ DE GALICIA).

El teniente William Calley, declarado responsable de la matanza de My Lai por un consejo de guerra, tendrá que cumplir la condena de veinte años de trabajos forzados que le fue impuesta, según acaba de decidir el tribunal militar de revisión, a cuya jurisdicción había sido pasado el caso, por orden del presidente Nixon. Por una vez la intervención del presidente ha resultado infructuosa, aunque todavía no están cerrados todos los caminos para una anulación de la sentencia.

MALA SUERTE

El teniente Calley ha tenido mala suerte en que la revisión de su caso haya coincidido con la llegada a los Estados Unidos de los primeros prisioneros de guerra libertados por el Vietnam del Norte. La atención popular está hoy fija en los recién llegados y el teniente Calley constituye ya sólo un recuerdo lejano para muchos norteamericanos, aunque no faltan los que opinan que ha sido víctima de las circunstancias, más que responsable de los hechos que se le imputan.

POR UN FALLO EN EL CEREBRO ELECTRONICO

Una familia zaragozana recibe tres amenazas de embargo del Ayuntamiento

ZARAGOZA, 16.— A consecuencia de un fallo producido en un cerebro electrónico, una familia zaragozana ha recibido en los últimos meses tres amenazas de embargo por parte del Ayuntamiento de la ciudad. Según la información seleccionada por el cerebro, la familia no pagaba los recibos del agua.

Al parecer, todavía no se ha podido arreglar el error del mencionado cerebro electrónico. El Ayuntamiento de Zaragoza ha podido comprobar que la familia afectada había pagado los citados recibos dentro de las fechas previstas.—(EUROPA PRESS).

Santander: Se reproduce la glosopeda

SANTANDER, 16.— Nuevos casos de glosopeda han sido denunciados en la provincia de Santander, según una nota dada a conocer por el Gobierno Civil. La nota dice que los focos están en los Ayuntamientos de Santa Cruz de Bezama, Piélagos, Miengo y Puenteviego. Se adoptarán las diversas medidas.

lista de personas buscadas por la Policía, juntamente con cinco de sus compañeros. Como consecuencia de las identificaciones conseguidas hoy, otros cuatro nombres han sido añadidos a la lista.

LOS OBJETIVOS

El «Ejército Negro de Liberación» tiene objetivos bastante confusos como la mayor parte de las organizaciones de su tipo. Según parece, sus miembros pretenden crear un clima de intranquilidad e incluso de terror en los Estados Unidos con el propósito de fomentar un ambiente propicio a una política de concesiones a los negros. Se cree que, entre sus objetivos, figura la creación de un estado exclusivamente negro en el sur de los Estados Unidos, pero esto no ha sido demostrado.

En el piso asaltado por la Policía ha sido encontrado gran cantidad de material de propaganda así como libros de todas clases referentes a los problemas de los negros y a movimientos revolucionarios de diversos países del mundo.

NIXON NO QUISO MANDARLO A LA PRISION MILITAR

El tribunal de revisión ha declarado culpable de la matanza de My Lai por un consejo de guerra, tendrá que cumplir la condena de veinte años de trabajos forzados que le fue impuesta, según acaba de decidir el tribunal militar de revisión, a cuya jurisdicción había sido pasado el caso, por orden del presidente Nixon. Por una vez la intervención del presidente ha resultado infructuosa, aunque todavía no están cerrados todos los caminos para una anulación de la sentencia.

Hasta ahora Calley ha estado viviendo en un apartamento de los bloques para oficiales en la base de Fort Benning, Georgia. Desde luego se encontraba sometido a arresto domiciliario y tenía guardias armados en la puerta. Pero no se le impedía recibir visitas de su novia, ni moverse con entera libertad en la casa. Así lo decidió el presidente Nixon, que no quiso mantenerlo en la prisión militar. Ahora, probablemente, tendrá que terminar su cómoda detención y pasar a un penal, donde empezará a cumplir su condena. Se ignora por el momento la reacción de Calley ante la decisión del tribunal.

NADEE CREE QUE CUMPLIA LOS 20 AÑOS DE RECLUSION

Pero, como decíamos, no queda del todo cerrado el camino para una nueva revisión e incluso anulación de la condena. Se sabe que el presidente Nixon coincide con los abogados de Calley en la opinión de que el teniente fue una víctima de las circunstancias y que cree que no es justo que un hombre que en definitiva, no hizo más que cumplir órdenes, purgue una condena, mientras tantos otros jóvenes de su edad se encuentran cómodamente en el extranjero por no haber querido participar en la guerra del Vietnam. Esta opinión vale lo que vale. Pero es la del presidente y esto es lo que cuenta.

Por ello no se descarta en absoluto la posibilidad de que Nixon, en su calidad de comandante en jefe, decida algún día conceder su gracia a Calley. Lo más probable es que espere para ello una ocasión favorable. Pero nadie cree que el responsable de My Lai pase veinte años de reclusión. El mandato de Nixon termina en 1977, y si quiere libertario, tendrá que hacerlo antes de dicha fecha.

El padre recibió la noticia en alta mar

MUERE UNA NIÑA AL TRAGARSE UNA CANICA

BILBAO, 16.— La niña de tres años de edad, Victoria Moreiro ha fallecido en Ondárroa, localidad vizcaína de la costa, al tragarse una canica mientras jugaba en compañía de otros niños, según informa «El Correo Español».

El padre de la pequeña, tripulante del pesquero «Artabide», recibió la noticia en alta mar. La casa armadora del barco dio orden del regreso inmediato de la embarcación a puerto.—(EUROPA PRESS).

Por falsedad en documento público y estafa

Admitida una querrela criminal contra «Banesto» y el marqués de la Viesca

MADRID, 16. — (De nuestra Redacción).

El Juzgado número 18 de esta capital ha admitido a trámite una querrela criminal por falsedad en documento público y estafa, promovida por el conocido hombre de negocios de comercio exterior, don Antonio Díaz Quesada contra el Banco Español de Crédito y contra don Juan Herrera Marqués de la Viesca. La querrela fue formalizada por el letrado don Luis Castillo pero se tienen noticias de que el señor Díaz de Quesada ha encomendado el asunto a partir de ahora al abogado don Antonio García Trevijano.